

Membres de [Rencontres Africaines - Association Humanitaire](#) depuis plusieurs années, l'envie de devenir famille d'accueil pour des enfants malades du cœur nous trottait dans la tête....

Accueillir notre premier petit bonhomme Abdoul (2 ans ½) a été un moment de grand bonheur pour nous et nos deux enfants. Jamais nous n'aurions imaginé ressentir autant d'émotions durant cet accueil d'un mois.

Quelle surprise de voir notre petit protégé, après son opération au [Centre cardio-thoracique de Monaco](#), se rétablir si vite ! Lui, si faible, n'ayant pas la force de marcher plus de quelques pas sans s'essouffler, sans manquer d'air aussitôt, s'est rétabli à une vitesse incroyable et s'est mis à courir dans tous les sens une semaine après son opération à cœur ouvert comme si de rien n'était, comme s'il n'avait jamais eu de problème cardiaque grave. Il n'était plus le même !!!!! La vie était revenue.

Le départ d'Abdoul n'a pas été facile mais quelle satisfaction de le savoir guéri et qu'il puisse rejoindre sa famille qui l'attendait avec impatience au Burkina Faso !

Depuis nous avons accueilli deux autres enfants, avec qui nous avons vécu des moments également exceptionnels et inoubliables.

Être famille d'accueil est une magnifique expérience humaine que nous espérons pouvoir continuer longtemps !

Virginie et Pierre-Yves.

<http://associationrencontresafriaines.com/.../accueil-chiru.../>

